



Señaló que también se revisarán los organismos autónomos. **Cuartoscuro**

MORENA RECORTARÁ HASTA 25 MIL MDP A PODER JUDICIAL: MIER

Dijo que 3 mil mdp son destinados a gastos particulares de ministros

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El Grupo Parlamentario de Morena hará una revisión minuciosa al gasto que ejerce el Poder Judicial, ya que, de manera inicial, se han detectado gastos innecesarios que van de los 15 a los 25 mil millones de pesos, adelantó el coordinador parlamentario, Ignacio Mier Velasco.

De cara al análisis y discusión del Paquete Económico 2024 en la Cámara de Diputados, reveló que dentro de este rubro de gastos superfluos, hay una partida de 3 mil millones de pesos destinados a reparaciones de domicilios particulares de ministros y jueces de distrito, explicó el legislador por Puebla.

Sin embargo, no se tocará el gasto de los recursos destinados al desarrollo del objetivo que tiene el Poder Judicial, de garantizar la administración

de justicia en México de un millón 200 mil asuntos que ellos revisan, lo que destinan para todo lo que tiene que ver con los juzgados, con los trámites, las secretarías, y todo lo que tiene que ver con la judicatura federal, la operación y la garantía del cumplimiento del propósito constitucional de garantizar justicia pronta y expedita.

Agregó que en este recurso de 3 mil mdp ahí la revisión de 14 escoltas que tienen, los carros blindados cada uno, entre otros.

El legislador señaló que también se revisarán los organismos constitucionalmente autónomos sobre los recursos que no tienen relación directa para el cumplimiento del propósito por el cual fueron creados. •